

PRESSEMITTEILUNG

Zeppelin Konzern verabschiedet Konzerngeschäftsführer Michael Heidemann in den Ruhestand

Garching b. München, 08. Mai 2023. Gemeinsam mit Kunden, Partnern, Weggefährten, Freunden und Familie sowie Kolleginnen und Kollegen läutete der stellvertretende Geschäftsführer des Zeppelin Konzerns, Michael Heidemann, im Rahmen einer feierlichen Abschiedsveranstaltung seinen wohlverdienten Ruhestand ein. Ende Juni verlässt er das Unternehmen. Fred Cordes, der bereits seit Anfang des Jahres seinen neuen Verantwortungsbereich als Geschäftsführer in der Konzerngeschäftsführung übernommen hat, folgt auf Michael Heidemann.

Nach über 30 Jahren Betriebszugehörigkeit verlässt Michael Heidemann den Zeppelin Konzern am 30. Juni 2023. Nach seinem Start im Jahr 1992 als Niederlassungsleiter in Oberhausen, damals noch unter der Firmierung Zeppelin Metallwerke GmbH, übernahm er bereits nach vier Jahren die Aufgabe des Vertriebsdirektors Deutschland. Seit 1999 war Heidemann Mitglied und seit 2008 Vorsitzender der Geschäftsführung der Zeppelin Baumaschinen GmbH. Im Jahre 2000 wurde Heidemann in die Konzerngeschäftsführung berufen, deren stellvertretender Vorsitzender er seit 2010 ist.

Im Jahr 2017 verließ er seinen Geschäftsführungsposten in der größten Tochtergesellschaft des Zeppelin Konzerns und ist seitdem Vorsitzender des Aufsichtsrates der Zeppelin Baumaschinen GmbH. Diese Position wird Michael Heidemann auch über das Jahr 2023 hinaus weiter bekleiden. In der Konzerngeschäftsführung war er als stellvertretender Vorsitzender bis Dezember 2022 verantwortlich für die Ressorts Vertrieb, Marketing und Service sowie die Strategischen Geschäftseinheiten Baumaschinen Zentraleuropa, Baumaschinen Nordics und Rental.

Unter dem Motto „Beschwingte Momente voller Genuss“ verabschiedete der Zeppelin Konzern Michael Heidemann nun mit einem abwechslungsreichen und bunten Programm aus musikalischen und kulinarischen Highlights. „Michael Heidemann hat durch seinen menschlichen, werteorientierten und strategischen Führungsstil den Konzern und unseren Geschäftserfolg über Jahrzehnte maßgeblich geprägt. Für mich persönlich war er nicht nur ein hervorragender Sparringspartner und Kollege, sondern auch ein wichtiger Vertrauter. Wir danken und schätzen ihn für seine herausragende Managementleistung und seine große Loyalität gegenüber allen Mitarbeitenden, Geschäftspartnern und Kunden in den vergangenen Jahren und wünschen ihm alles

Gute für den bevorstehenden Ruhestand“, so Peter Gerstmann, Vorsitzender der Konzerngeschäftsführung.

„Mister Baumaschine – das ist nur einer der vielen Titel, die sich Michael Heidemann im Unternehmen und bei den Kunden erworben hat. Als Chefdiplomat des Unternehmens rang er um Ausgleich und Erfolg gleichermaßen. Er hatte ein untrügliches Gespür für Stimmungen und Stimmen des Marktes, hatte das Ohr nah beim Kunden, hörte aufmerksam zu, um das Richtige und Notwendige zur richtigen Zeit zu tun. Er spürte, wann sich ein Fenster der Möglichkeiten öffnete - und war klug und wachsam genug zu erkennen, wann sich die Fenster schlossen. Seine Kompetenz, seine Fähigkeiten und seine Nahbarkeit werden uns fehlen, er wird uns fehlen. Wir danken Michael Heidemann sehr herzlich für das mit Hingabe und Leidenschaft Erreichte und Geschaffene“, sagt Andreas Brand, Aufsichtsratsvorsitzender der Zeppelin GmbH.

Bild 1) Die Geschäftsführung des Zeppelin Konzerns (von links nach rechts): Peter Gerstmann, Alexandra Mebus, Christian Dummler, Michael Heidemann und Fred Cordes

Bild 2) Michael Heidemann (links) mit Andreas Brand, Aufsichtsratsvorsitzender der Zeppelin GmbH und Oberbürgermeister der Stadt Friedrichshafen (rechts)

© Zeppelin GmbH

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Über den Zeppelin Konzern

Der Zeppelin Konzern bietet Lösungen in den Bereichen Bauwirtschaft, Antrieb und Energie sowie Engineering und Anlagenbau. Das Angebot reicht von Vertrieb und Service von Bau-, Bergbau, Forst- und Landmaschinen über Miet- und Projektlösungen für Bauwirtschaft und Industrie bis hin zu Antriebs- und Energiesystemen sowie Engineering und Anlagenbau und wird durch digitale Geschäftsmodelle ergänzt. Zeppelin ist weltweit an mehr als 340 Standorten in 26 Ländern und Regionen vertreten. Im Geschäftsjahr 2022 erwirtschafteten über 10.000 Mitarbeiter einen Umsatz von 3,8 Milliarden Euro. Der Konzern organisiert seine Zusammenarbeit in sechs Strategischen Geschäftseinheiten (Baumaschinen Zentraleuropa, Baumaschinen Nordics, Baumaschine Eurasia, Rental, Power Systems, Anlagenbau) und dem Strategischen Management Center Group IT Services. Die Zeppelin GmbH ist die Holding des Konzerns mit juristischem Sitz in Friedrichshafen und der Zentrale in Garching bei München. Der Zeppelin Konzern ist ein Stiftungsunternehmen. Seine Wurzeln liegen in der Gründung der Zeppelin-Stiftung durch Graf Ferdinand von Zeppelin im Jahr 1908. Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Zeppelin GmbH
Unternehmenskommunikation
Graf-Zeppelin-Platz 1
85748 Garching bei München

Konzern-Pressesprecherin:
Sandra Scherzer
Tel.: +89 3 20 00 - 440
Fax.: +89 3 20 00 - 7440
E-Mail: sandra.scherzer@zeppelin.com
zeppelin.com